
Voici mon 1"' rapport moral ... en effet cela fait Un an que je suis président du
CNM.

Je trouve que la saison qui vient de s'écouler était plutôt bien: de
I'eau, du vent régulièrement, sauf pour les régates de la ligue, qui cette
année n'ont pas été exceptionnelles.

Cependant nous avons pu naviguer de mars à août sur le lac de
Miélan avec de belles journées ventées et ensoleillées.

Nous avons eu une très belle activité sur le lac puisque nous
totalisons 265 sorties (une personne sur l'eau comptant pour 1); de beaux
déplacements du club sur Soustons, où nous étions nombreux et l'ambiance
agréable.

Activité sur le lac

Le club a fonctionné tous les dimanche après midi, soit une fois par
semaine de Mars à mi-août.
Il a pu être organisé au printemps dernier pour la première fois avec le CDV
un entraînement encadré par des entraîneurs et des moniteurs sur Miélan en
PAV et dériveurs. Il y avait tout de même 20 participants, ce qui est très bien
et sera renouvelé je l'espère, cette année.

Sorties à I'extérieur

Nous avons effectué 2 sorties extérieures sur Soustons dont une
conjointement à la régate, où les conditions étaient idéales.

Compétitions

de ligue: Tim, Evan, Fabrice, Pierre Arnaud et

10 régates de ligue.

Des jeunes, au chalenge
Noémie.
Au total 14 participants aux

Le classement du CNM :

1B Truchot Gilles
19 Cottereau Yves
23 Cottereau Damien
29 Cottereau Pierre
31 Pontgelard Thierry
34 Lomba J-Marc
39 Picard François
41 Dacosta Noémie
46 Haworth Staines Evan
48 De Vathaire Arnaud
57 Duffort Sylvain
58 Noguès Cédric
B0 Haworth Staines Tim

91 classés



Gilles a participé pour Pâques au championnat de France senior,
régate national, et à l'open de France avec Olivier.
Gilles, Pierre ainsi que Sylvain et moi-même avons participé au grand prix de
I'armistice récemment, régate nationale.

A signaler tout de même que grâce à nos participations à de
nombreuses régates, petites et grandes, le club est classé 80"'" club
français en 3'"'" division Promotion national.
Noui sommes 1" 3ième ctub de Midi-Pyrénées, au lieu 6" 4ième I'an dernier.

Matériel

Nous avons acheté une sécurité pour remplacer notre vielle coque.
Les 2x4 prévus I'an dernier sont au club, ce qui fait une flotte de 5

bateaux.
2 optimists ont été restaurés par J-Marc, nous disposons donc de 4

optimists opérationnels pour les jeunes.
Le 470 est disponible pour un équipage adulte.
Les 3420 sont eux aussi prêts pour les adolescents.

Communication

L'an dernier a été créé un nouveau site internet.
Celui-ci fonctionne très bien et nous a apporté quelques adhérents, il y a

même un forum concernant la transat Jacques Vabres en virtuel.
Certains d'entre nous participent d'ailleurs à Ia course qui compte au
classement FFV.

Nous avons participé au forum des associations à Mirande et avons eu des
contacts avec des personnes intéressées par la pratique de la voile.
L'année prochaine nous comptons participer au forum des associations de
Miélan.

Subventions

La municipalité nous octroie 150 euros, 760 euros du conseil
régional, 600 euros CNDS action formation et 800 euros de la ligue aide à

l'achat.
licences

13 licences compétition
13 licences enseignement

Total 26

Le nombres de licences est stable.

formation

2 membres ont passé une formation de stagiaire entraîneur FFV, qu'ils finiront
de valider cet hiver.



Site

Encore une fois, nous avons été vandalisé.
Nous signalons de nouveau le fait, si nous pouvions réintégrer notre ancien
emplacement !

Un nouveau local nous a été attribué, en ville, plus grand et plus facile
d'accès.
Nous pourrons y stocker tous les bateaux, et même certains sur leur
remorque.

Merci beaucoup à la mairie de Miélan.

Perspectives

Achats
-La priorité sera de sécuriser le matériel au bord de I'eau, nous essayerons de
trouver
-Un container qui ferme à clef pour y ranger sécu, opti et moteur.
-Une cabane pour y faire des toilettes sèches.
-l'achat d'un Europe moth, pour amener une personne de plus en régate, pas
trop excessif en prix.

Communication
-l'objectif est de prendre contact avec les personnes rencontrées au forum
des associations à Mirande, connaître leurs motivations et adapter, tant que
possible, leurs envies avec nos moyens et nos compétences.

-2010 est une grande année, nous allons organiser la régate de Miélan, ce qui
n'était pas arrivé depuis à peu près 15 ans.

-le club devrait se doter d'un arbitre. Avis aux amateurs, nous sommes le seul
club de Midi-Pyrénées qui n'en n'ait pas. Cela faciliterait l'organisation de
régates ainsi que la formation des régatiers aux règles de courses.

Réqates

-c'est << le gros morceau >> de la saison à venir, il y aura des planches à voiles
et des dériveurs environ une centaine de personnes.
Il va falloir trouver des << sponsors >>, des lots, des hébergements car nous
inviterons nos amis régatiers d Aquitaine et de la ligue.

Cette régate se déroulera le 25 avril 2010 , il y aura un
entraînement encadré le samedi, suivi d'un repas pour ceux qui se seront
inscrit lors de l'envoi de I'avis de courses.

Bref beaucoup d'énergie à déployer pour que la régate, que tout le monde
attend, soit une réussite. Il faudra continuer à nettoyer et déboiser le site,
nous avons déjà commencé.



Merci à Craig pour le travail fait à la mini-pelle et à tous ceux qui ont joué de
la tronçonneuse, même à se couper la cuisse avant une régate!! Il faut être
prudent.

-Nous devons continuer nos sorties d'automne, pour perfectionner tout le
monde à d'autres conditions de navigation.

-Nous devrons aussi participer à la régate du 11 avril au Gabas, un nouveau
club entre Tarbes et Pau et leur permettre ainsi de prouver que dans leurs
alentours géographiques, la voile attire du monde et que dans les terres des
personnes veulent naviguer.

Conclusion

Il faut continuer notre dynamisme de club vivant et convivial, voir
familial.

Merci à tous pour votre dévouement dans ce petit club de Miélan .

Et merci à tous ceux qui nous aident .

Cédric Noguès


